

NahVG Region Ost



Die Delegierten der Ortsgruppen in der Region Ost der NahVG kamen am 06.11. und 07.11. in Bad Belzig zur Regionalkonferenz zusammen. Von allen herzlich begrüßt wurde Mathias Ruppelt, stellv. Bundesvorsitzender der Nahverkehrsgewerkschaft. Er richtete Grüße vom Bundesvorstand an die Delegierten aus, und dankte zugleich für die hervorragende Gewerkschaftsarbeit in der Region Ost, welche sich nicht zuletzt in ständig wachsenden Mitgliederzahlen widerspiegeln. Erneut wurde Peter Janus zum Regionalvorsitzenden gewählt, ebenso wie Bianca Wiemann zur 1. Stellv. Vorsitzenden und Kassenwart. Neu als Stellvertreter in den Vorstand in den Vorstand rückten nach Wahl die Vorsitzenden der in der Region Ost vertretenden Ortsgruppen auf. Als Schriftführerin wurde Annett Bräutigam gewählt. Auch die Ämter der Jugendvertretung, sowie der Kassenprüfer wurden nach Wahl neu besetzt.